

## 回覧

# 三重地区 社協だより

平素は、三重地区社会福祉協議会の活動にご理解・ご協力いただきありがとうございます。今年度も地域福祉の充実を目指し取り組んでまいりましたのでご報告いたします。

## 福祉協力員 委嘱式・研修会

6月24日(金)三重地区市民センター別館大ホールにおいて福祉協力員委嘱式・研修会を開催しました。四日市市社会福祉協議会 社会福祉士 野田延聖氏より、地域での役割や活動方法をお話しをいただきました。



## 福祉講演会

1月24日(水)三重地区市民センター別館大ホールにおいて福祉講演会を開催しました。

講 師 松井社会福祉士事務所 松井康成氏  
テーマ 「いま、地域でおきていること」「8050問題」「ヤングケアラー」など、いま地域でおきていることから、これからはアウトリサーチ(差し伸べ方式)の広がりがカギになり、つかず離れずゆるやかな見守りの量が重要になるという内容でした。



大雪の中のご参加  
ありがとうございました

## 福祉研修会

3月16日(土) 三重地区市民センター別館大ホールにおいて福祉研修会を開催しました。

講 師 梶山女子学園大学人間関係学部  
助教 田村 祐章氏  
テーマ「地域介護と長生き」  
体操を取り入れながら、お隣同士のコミュニケーションをはかり、これらの福祉は、「地域の福祉力」(お互い様力)私たち住民が高めることが大切などお話しをしていただきました。



令和6年 3月 31日  
三重地区社会福祉協議会  
三重地区団体事務局  
TEL&FAX 331-8282

## 戦没者慰霊平和祈念式

9月23日(土・祝)三重地区市民センター別館大ホールに於いて、令和5年度三重地区戦没者慰霊平和祈念式を開催いたしました。太平洋戦争が終結して78年。戦没者に対し追悼の誠をささげ、平和の世紀を願いました。

- ◇日清・日露・太平洋戦争の地域の戦没者[215柱]
- ◇本年度の参加者 37名(来賓3名、遺族25名、役員9名)  
祭壇に向かい、戦争犠牲者に対して黙祷をささげ  
白菊を献花いたしました。
- ◇慰霊のことば  
森智広市長(地区市民センター 井谷英彦館長代読)  
三重地区遺族会 伊藤善典会長



## 文化祭

11月6日(日) 三重地区文化祭を三重地区市民センターにおいて開催しました。晴天に恵まれ、多くの方にお越しいただき大盛況でした。



4年ぶりに  
獅子舞が復活!



かわいい  
キッズの登場で  
会場は盛り上がり  
ました

